



Der Tod eines geliebten Menschen
ist wie das Zurückgeben einer Kostbarkeit,
die uns Gott unverdient lange geliehen hat.

Schmerzerfüllt geben wir die traurige Nachricht, dass mein Mann, unser lieber Papa,
Sohn, Schwiegersohn, Bruder, Enkel, Schwager, Cousin, Neffe, Onkel und Freund, Herr

Alexander Rendl

am 20. März, im Alter von 30 Jahren von uns gegangen ist.

Den Auferstehungsgottesdienst mit anschließender Verabschiedung feiern wir
am Donnerstag, dem 24. März, um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Brixlegg.

Die Rosenkränze beten wir am Montag, Dienstag und Mittwoch
jeweils um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche.

Brixlegg, Vomp, Fügen, Schweiz, Terfens, im März 2011

In Liebe und Dankbarkeit

deine **Astrid** mit deinen Lieblingen **Vanessa, Daniel** und **Noah**
deine Eltern **Gerlinde** und **Johannes**
deine Geschwister **Manuel, Carmen** und **Johannes** mit Familien
deine Großeltern **Loisi; Priska** und **Jakob**
im Namen aller Verwandten, Bekannten und Freunde.

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende
für die Pfarrkirche Brixlegg (RB Mittleres Unterinntal, BLZ 36216, Ktn. Nr. 20453).